

# 第62回日本学生科学賞

科学部の「イシダタミの暑さ対策」に関する研究が、【高校】部門で全国の代表20校中11校の受賞校に選ばれ、

「読売理工学院賞」に輝きました。

平成27年度の受賞に続き、2回目の受賞です。

※来年度の全国高等学校総合文化祭（佐賀大会）への出場権を得ています。

岡山県倉敷市、中学教諭重藤（しげと）洋子（58）、秋田県大仙市、会社員鈴木仁（58）

学生科学賞表彰式  
秋篠宮ご夫妻出席  
第62回日本学生科学賞  
（読売新聞社主催、旭化成協賛）の中央表彰式が24日、秋篠宮ご夫妻をお迎えして、東京都江東区の日本科学未来館で開かれた。

表彰式には、最終審査に進んだ中学生と高校生ら約300人が出席。全国から寄せられた多数の応募作品のうち、22点が内閣総理大臣賞や旭化成賞、読売新聞社賞などに選ばれた。

ご夫妻は、研究成果を紹介した展示も見て回り「写真Ⅱ、生徒らの説明に「実用的ですね」などと感想を述べられていた。



第62回日本学生科学賞入賞者（1面の続き、敬称略）

◇全日本科学教育振興委員会 来館賞【中学】八丈町立富士中賞【中学】由利本荘市立大内中（秋田）【高校】長野県松本深志高・上条藍悠◇読売新聞社賞【中学】会津若松市立大戸中（福島）竹中涼太【高校】愛媛県立新居浜南高◇科学技術振興機構賞【中学】刈谷市立刈谷東中（愛知）【高校】東京工業大付属科学技術高（東京）◇日本科学未来館賞【中学】武蔵野市立武蔵高付属中・岸元熙【高校】清風高（大阪）◇読売理工学院賞【中学】広島学

春野高◇学校賞Ⅱ広島県立府中高◇指導教諭賞Ⅱ大分県立大分上野丘高・高橋慎一郎

